



Andrés Lara

Director de Economist & Jurist

2000: El año que no se acabó el mundo

El **apocalipsis ha obsesionado** a la humanidad a lo largo de toda su existencia. El fin del mundo está muy presente en muchas religiones y creencias, que desarrollan todo tipo teorías sobre **cómo se va a acabar la vida** en la Tierra. Generalmente, estas teorías dan de sí para unos meses de reportajes de prensa y documentales más o menos sesudos o, si acaso, para alguna superproducción de catástrofes en las que salta por los aires la Casa Blanca o el Empire State.

Sin embargo, ha habido un momento en la **historia reciente** en el que, si no el fin del mundo, sí se ha podido producir un **desastre considerable a nivel mundial**. Nos referimos a lo que se ha dado en llamar el **Efecto 2000** o, como se le ha conocido en todo el mundo **Y2K bug** por el numerónimo Y2K (en el que Y=year o año, 2=dos y K=kilo o 1.000).

Ese bug o error del milenio se basaba en la **programación de las fechas** en los sistemas informáticos. Se utilizaban **dos dígitos** al indicar el día, el mes y **el año**, y en este último apartado, lo

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |